

Bericht 2017-10

Am 1. September hatten wir die Freude, eine neue Freiwillige aus Deutschland, Milena Schex, für die Schule "La Semillita" zu begrüßen. Sie arbeitet mit uns und unterrichtet Englisch und Musik an der "Semillita". Wir danken Dr. Hug, Präsident von Ayuda Andina Peru Hilfe e. V., für seine Kooperation mit der ONG Kahuy in Pomabamba, Perú, und für die Finanzierung ihrer Projekte.

Milena ist die dritte Freiwillige, die an unserer Schule arbeitet.



Milena mit Sechstklässlerinnen auf dem Weg zur Schule



Musikunterricht mit der 1. Klasse



Blockflötenunterricht



Wie singt man gut?



Milena mit den Kindern der Gruppe der Fünfjährigen



Milena lehrt Noten schreiben und lesen



Milena zeigt den Kindern die Bücher der Bibliothek



Alle Kinder lesen ganz begeistert.



In der Küche der "Semillita"



Alle genießen den frisch zubereiteten Obstsalat.



Mit den Kindern eines Dorfes bei Pomabamba



Mit den Sechstklässlern, die die Grundschule beenden

Miguel Flores im Oktober 2017
Leiter der Schule „Semillitas“ in Pomabamba